## L'EDITORIAL DU REDACTEUR EN CHEF

Les Journées d'Enseignement Postuniversitaire constituent toujours un événement dans le monde médical et universitaire.

La tâche confiée aux orateurs est lourde. Ils doivent présenter un exposé qui réponde à des questions d'ordre pratique, sans simplifier à outrance, mais sans excéder le niveau requis : ce n'est pas aussi simple qu'on pourrait le penser. De surcroît, ils doivent fournir des textes synthétiques de bonne facture, clairs et dûment référencés.

Pour le scientifique dont la carrière repose sur des publications indexées dans les grandes banques de données, c'est là un exercice "gratuit", sans retour sur investissement.

Pour le praticien peu familiarisé aux règles de la publication, c'est parfois aussi une épreuve difficile.

C'est dire que les lecteurs doivent, en lisant les textes ci-après, concevoir une grande reconnaissance à l'égard de ceux qui, en dépit de lourdes charges, ont consacré une partie de leur temps à leur transmettre leur savoir.

S. Louryan